



Im Fachgespräch: die Firma Elektro Falter aus Landau.



Bei der Landauer Firma HBH durften sich die Besucher ausprobieren.



Selber Hand anlegen durfte man im Garten- und Pflanzenbau.

„Ein Kaleidoskop der Region“

Ausbildungsmesse „Bleib hier“ des Landkreises war wieder ein Besuchermagnet – 105 Unternehmen stellten sich vor

Von Andrea Luderer-Ostner

Dingolfing/Landau. In diesem Jahr stellten 105 Unternehmen und Fachschulen aus der Region mehr als 140 Ausbildungsberufe und Duale Studiengänge vor. Bereits zum elften Mal war der Landkreis zusammen mit dem Arbeitskreis SchuleWirtschaft und der Herzog-Tassilo-Realschule und dem Gymnasium Dingolfing Gastgeber für die Ausbildungsmesse „Bleib hier“. „1500 Tickets wurden gebucht“, unterstrich Landrat Werner Bumeder bei der Begrüßung die Notwendigkeit und Attraktivität der Ausbildungsmesse. Fakt ist, Unternehmen suchen Auszubildende. Der Bayerndurchschnitt liegt bei 1,71 freie Ausbildungsplätze pro Schulabgänger. „In unserem Landkreis sind es sogar noch mehr“, so der Landrat.

Die Ausbildungsmesse unterstützt die Jugendlichen bei der Berufswahl, zeigt das breite Spektrum von Ausbildungsberufen und hilft den Betrieben Fachkräfte zu gewinnen und junge Menschen davon zu überzeugen, in der Region zu bleiben. Eine Besonderheit in diesem Jahr war das Messe-Matching-Tool. Mit Hilfe der App brachte das Team die Messebesucher und Aussteller live auf dem Event zusammen. Anhand



105 Unternehmen und Fachschulen aus der Region stellten mehr als 140 Ausbildungsberufe und Duale Studiengänge vor.

eines Fragebogens wurde die Passung zwischen den Besuchern, dem Ausbildungsberuf und dem passenden Aussteller abgestimmt.

Die Region bietet eine breite Palette an qualifizierten Arbeitsmöglichkeiten in verschiedenen Branchen, sei es im Handwerk, in der Technologie, im Gesundheitswe-

sen, im Dienstleistungssektor oder in anderen spannenden Bereichen. Dingolfings Bürgermeister Armin Grassinger dankte dem Landratsamt für die Organisation und betonte, wie wichtig es sei, dass junge Menschen in der Region bleiben. Stellvertretende Schulleiterin Barbara Gagel von der Herzog-Tassilo Realschule

verglich die Ausbildungsmesse mit einem Kaleidoskop, einem Spiegelbild der Region, verbunden mit Gesprächen auf Augenhöhe, was wieder die Offenheit und Vielfalt der Menschen in ihrer Region zeige. Bei einem Rundgang informierten sich die Ehrengäste, vor allem aber die zukünftigen Schulabgänger.



Hannah Langer (r.) und Niklas Huber von der Hans-Glas-Berufsschule sind im BGJ und stellten die CNC-Fräse vor.



Landrat Werner Bumeder informierte sich am Stand der Jugendfeuerwehr im Landkreis.

Den 80. gefeiert

Herbert Beer lud zum Geburtstag ein



Mit seinen Kindern und Enkelkindern feierte Herbert Beer seinen 80. Geburtstag. Auch dritter Bürgermeister Xaver Hagn gratulierte. – F.: al

Landau. Herbert Beer feierte am Sonntagmittag im Tudors im Kastenhof seinen 80. Geburtstag mit der Familie, Freunden und Verwandten. Dritter Bürgermeister Xaver Hagn gratulierte im Namen der Stadt Landau und dankte dem Jubilar für seine Verdienstrund um das Amt für Ländliche Entwicklung und die damit verbundene Entwicklung der Dörfer und Gemeinden in der Region. Zusammen mit Ehefrau Rita, den

Kindern Andrea, Johannes und Tobias und den Enkelkindern Noemi, Samuel, Ruben und Levi lacht Herbert Beer zufrieden und in seiner ruhigen Art in die Kamera. „Ein Vorreiter seiner Zeit wurde 80 Jahre alt“, war die Überschrift, als die Heimatzeitung über das Familien- und Arbeitsleben von Herbert Beer berichtete. „Ich wünsche mir Gesundheit und Freude“, sagte Herbert Beer und empfing freudig seine Gäste. – al

POLIZEIBERICHT

Lkw-Fahrer hat zwei Promille im Blut

Dingolfing. Zu einer ortsansässigen Spedition gerufen wurde am Samstag um 21.13 Uhr eine Streifenbesatzung der Polizeiinspektion Dingolfing. Einer der Lkw-Fahrer wurde zuvor seitens der Spedition entlassen. Trotz Sonntagsfahrverbot und einem stattlichen Alkoholpegel jenseits der zwei Promille war der Mann in Begriff in seinen Sattelzug zu steigen und vom Gelände der Spedition zu fahren. Dies wurde durch die Beamten verhindert. Der Schlüssel der Zugmaschine wurde sichergestellt.

Rollerfahrer flüchtet vor Polizeikontrolle

Frontenhausen. Durch Flucht hat ein 16-jähriger Kleinkraftfahrer versucht, sich der bevorstehenden Polizeikontrolle am Freitag gegen 7.40 Uhr zu entziehen. Nach einem Sturz und einem weiteren Fluchtversuch konnte die Weiterfahrt des Jugendlichen unterbunden werden. Der junge Mann hatte nach ersten Ermittlungen an seinem Kleinkraft rad technische Manipulationen vorgenommen und wollte sich deshalb nicht kontrollieren lassen.

Gegen den Fahrer wird nun eine Strafanzeige erstellt.

Jugendliche zünden Straßenpfosten an

Reisbach. Drei junge Burschen wurden am Freitag um 17.30 Uhr dabei beobachtet, wie sie an einem Straßenleitpfosten in Reisbach, Habichtweg/Neumühlstraße, herumhantierten. Kurze Zeit später brannte dieser Straßenpfosten. Es entstand ein Schaden in Höhe von ca. 50 Euro. Sachdienliche Hinweise bitte an die PI Dingolfing, ☎ 08731/3144-0.

Geparkte Autos angefahren

Landau. Einen frischen Unfallschaden hat am Freitag gegen eine 58-jährige Wallersdorferin an ihrem Fahrzeug bemerkt, das sie in der Hauptstraße in Landau nahe der Isarbrück um 9.30 Uhr beim dortigen Imbiss abgestellt hatte. Der Schaden ist vermutlich beim Ausparken durch ein anderes Fahrzeug verursacht worden.

Eine weitere Unfallflucht ereignete sich auf einem Supermarktparkplatz in der Straubinger Straße. Zwischen 16.35 und 17 Uhr wurde dort ein schwarzer 3er

BMW von einem weiteren Fahrer angefahren. Der Sachschaden liegt im mittleren vierstelligen Bereich. Zeugenhinweise erbittet die Polizei in Landau in beiden Fällen unter ☎ 09951/9834-0.

Dingolfing. Ein ähnlicher Fall hat sich auch in Dingolfing zugezogen. Am Freitag von 7 bis 13 Uhr wurde ein schwarzer Audi, der in der Ennsener Straße, Dingolfing, am Fahrbahnrand geparkt war, angefahren. Der Unfallverursacher entfernte sich vom Unfallort ohne seinen Pflichten als Unfallbeteiligter nachzukommen. Am geparkten Pkw entstand ein Schaden in Höhe von ca. 1500 Euro. Zeugen bitte bei der Polizei Dingolfing melden.

Mengkofen. Auch in Mengkofen wurde ein geparktes Fahrzeug angefahren. Im Zeitraum von Donnerstagabend bis Freitagmorgen wurde ein blauer Alfa Romeo in Ettenkofen angefahren. Der Verursacher entfernte sich vom Unfallort, ohne sich weiter um den verursachten Schaden zu kümmern. Sachdienliche Hinweise bitte an die Polizei Dingolfing.

Betrunken auf dem E-Scooter erwischt

Frontenhausen. Bei einer Verkehrskontrolle am Freitag gegen

19.30 Uhr in der Vilsbiburger Straße stellte sich heraus, dass ein 42-jähriger Mann seinen E-Scooter erheblich alkoholisiert geführt hatte. Nun erwartet den Mann ein längerer Führerscheintzug und eine hohe Geldstrafe.

Unter Drogen hinterm Steuer erwischt

Dingolfing. Ein 23-jähriger Pkw-Fahrer wurde am Samstag um 11.25 Uhr durch eine Streife der Autobahnpolizeistation Wörth auf der A 92 einer Kontrolle unterzogen. Hierbei konnten drogentypische Auffälligkeiten festgestellt werden. Ein Drogenvor-test verlief positiv. Die Weiterfahrt wurde daher unterbunden. Beim 23-jährigen Fahrer wurde eine Blutentnahme durchgeführt. Da dieser keinen festen Wohnsitz in Deutschland besitzt, musste der angezeigte Fahrer zudem eine Sicherheitsleistung von über 700 Euro hinterlegen.

64-Jährige baut Unfall auf Parkplatz

Dingolfing. Eine 64-jährige Dame aus Dingolfing wollte am Samstag gegen 16.30 Uhr auf dem Parkplatz eines Lebensmittelgeschäftes in Dingolfing einparken. Aus noch ungeklärter Ursache stieß sie hierbei mit der Säule einer Werbetafel und in der Folge mit zwei geparkten Autos zusammen. Die Dame wurde leicht verletzt. – lnp